

Freude über Blasmusikpreis

BMK St. Margarethen wurde vom Land Tirol für 2020 ausgezeichnet

BUCH/ST. MARGARETHEN. Als die BMK St. Margarethen Anfang März die Bewerbung für den Tiroler Blasmusikpreis abgeschickt hat, war der Terminkalender bereits mehr als gut gefüllt. Niemand konnte sich zu dem Zeitpunkt vorstellen, dass sich das Musikjahr so dramatisch ändern würde. Viele Konzerte und Ausrückungen mussten aufgrund von Corona abgesagt werden. Umso größer war die Freude, als die Kapelle im Oktober von Landesrat Johannes Tratter einen Anruf bekam, dass man den Tiroler Blasmusikpreis 2020 gewonnen habe. Der Preis dient zur Würdigung für herausragende Leistungen in den letzten Jahren, mit dem Ziel, die kontinuierliche Aufbauarbeit und Weiterentwicklung in den Musikkapellen sichtbar zu machen. Ein kleiner Wer-



Die BMK St. Margarethen gewann den Blasmusikpreis für das Jahr 2020. Die Überraschung bei den MusikantInnen war groß.

BMK St. Margarethen

mutstropfen ist jedoch, dass auch die Überreichung in würdigem Rahmen am Landhausplatz während der Feier-

lichkeiten zum österreichischen Nationalfeiertag der Corona-Pandemie zum Opfer gefallen ist (red).